

**VILLARS-LES-DOBES**

## Un moment d'échanges et de partage autour d'un atelier culinaire



**Les participants et la cheffe Emmanuelle Coureault.** Photo DR

L'équipe encadrante du centre d'hébergement d'urgence de demandeurs d'asile (ADSEA 01), organisait jeudi 28 janvier, un atelier de cuisine pour dix résidents du centre et des bénéficiaires du secours catholique. Sous l'œil attentif et les conseils d'Emmanuelle Coureault, cheffe mais surtout cuisinière du bien-être alimentaire, les participants s'affairaient.

### **Une nouvelle étape dans le projet d'un restaurant social et solidaire**

Après deux heures de labeur, ils ont dégusté ensemble, dans le respect des mesures sanitaires, leurs réalisations, diverses et variées : gougères bourguignonnes, velouté

de carottes coco-épices, lentilles et émulsion aux champignons, pomme de terre, radis noir, truite fumée avec une sauce fromage blanc citronnée et pour la touche sucrée, un crumble de poires caramélisées. Les matières premières utilisées ont été fournies gracieusement par une enseigne de Villars et le Fumet des Dombes.

La rencontre s'est soldée par un délicieux thé afghan que les résidents, plus que satisfaits de cet atelier, ont tenu à offrir à la cheffe. Cette journée a marqué une nouvelle étape, dans la mise en place du projet de restaurant social et solidaire qui doit voir le jour à Villars.